
Protokoll der Pfarreirat-Sitzung vom 15. Juni 2023 
 
19.30 Uhr, St. Konrad 
 
Anwesend: Martin Döpker, Andrea Milde, Mechthild Stengl, Marco Hüsing, Anthonel Lenghen, 
Jürgen Schäfer, Mareike Gerundt, Klaus Niemann, Johannes Lückenkötter, Josef Meinke 
(Kirchenvorstand), Daniel Claeßen (Protokoll) 
 
Martin Döpker eröffnet die Sitzung um 19.30 Uhr. Die Tagesordnung wird um den TOP 5 
„Bericht Caritas-Ausschuss“ erweitert, der Punkt „Verschiedenes“ wird zu TOP 6. 
 
 
 
TOP 1: Impuls 
Marco Hüsing gibt den Impuls. 
 
 
TOP 2: Öffentlichkeitsarbeit 
Daniel Claeßen informiert über die Veränderungen, die die Pfarrfenster-Gruppe an der 
Homepage vorgenommen hat. Josef Meinke regt an, die Termine für die Gottesdienste 
prominenter zu platzieren, um sie schneller finden zu können. 
 
TOP 3: St. Johannes 
Pfarrdechant Schäfer berichtet, dass das Pfarrheim St. Johannes mit neuer Küche und neuen 
Sanitäranlagen ausgestattet wird. Die Entrümpelung der vorhandenen Schränke läuft bereits. 
Pater Abraham bereitet Entwürfe für die Kapelle in der ehemaligen Altenstube vor. 
Die Stadt Werne wird zum 1. Juli 2023 die untere Etage anmieten und dort ein offenes Angebot 
mit einer Sozialarbeiterin für Stadtteilarbeit schaffen. Dieser Bereich wird durch Mittel der Stadt 
Werne renoviert werden. Die Stadt wird ferner ihr Konzept in einer der kommenden Pfarreirat-
Sitzungen vorstellen. 
Pfarrdechant Schäfer lobt die Zusammenarbeit mit der Stadt Werne, der Caritas und der 
Wiehagengrundschule. 
 
Josef Meinke berichtet, dass ein Schreinermeister sich angeboten hat, das Holz aus der 
Altenstube auszubauen. 
 
Marco Hüsing berichtet, dass die alten Bücher aus dem Pfarrheim an das Straßenmagazin 
„Bodo“ gespendet werden. 
 
TOP 4: Pastorale Räume 
Pfarrdechant Schäfer berichtet, dass der Pastorale Raum Werne-Lünen-Cappenberg zeitnah 
eingerichtet werden soll. Es gibt die Zusage des Bistums, dass ein weiterer Priester nach Lünen 
kommt; derzeit übernehmen Mitglieder des Werner Seelsorgeteams regelmäßig Vertretungen 
in Lünen, perspektivisch soll der gesamte pastorale Raum mit einem Seelsorgeteam abgedeckt 
werden. 



 
 
TOP 5: Caritas 
 
Andrea Milde berichtet über Treffen der Caritas-Steuerungsgruppe. Es entbrennt eine Debatte 
über die Verteilung von Medikamentengutscheinen. Die Sorge ist, dass das Angebot der Caritas 
ausgenutzt wird und nicht die tatsächlich Bedürftigen erreicht. 
Das Gremium empfiehlt, die in Kürze im Pfarrheim St. Johannes tätige städt. Sozialarbeiterin 
anzusprechen, um Apothekengutscheine für die Menschen vor Ort auszugeben. Darüber hinaus 
sollen die Werner Arztpraxen und Apotheken auf das Angebot hingewiesen werden. 
 
TOP 6: Verschiedenes 
Josef Meinke berichtet aus dem Kirchenvorstand, dass Küsterin Frau Budde verabschiedet 
worden ist. Die Kita St. Christophorus soll ertüchtigt werden, außerdem ist ein Investor für die 
Kita St. Sophia gefunden worden. Derzeit werden Angebote für Abriss eingeholt und Details 
verhandelt. 
 
Marco Hüsing informiert über die noch bis zum 11. August laufende Wahl zur 
Mitarbeitervertretung. 
 
Pfarrdechant Schäfer weist auf Stadtprozession und den Grillabend mit dem päpstlichen Nuntius 
in Deutschland am 17. Juni 2023. Am 24. Juni findet auf dem Kirchhof das Stadtspiel statt. 
 
Martin Döpker beendet die Sitzung um 20.48 Uhr. 
 


